



Continuamos fortaleciendo el abastecimiento del laboratorio clínico

Santo Domingo. El Hospital Dr. Gustavo Domínguez continúa avanzando en el fortalecimiento de su capacidad diagnóstica mediante el abastecimiento progresivo de determinaciones especializadas para el laboratorio clínico, reafirmando su compromiso con una atención oportuna, segura y de calidad para la población usuaria.

En esta ocasión, la institución incorpora determinaciones de gasometría con apoyo tecnológico, herramientas fundamentales para la evaluación clínica de pacientes que requieren un monitoreo preciso de su estado respiratorio, metabólico y hemodinámico. Estos exámenes resultan clave en áreas como emergencia, cuidados intensivos, hospitalización y otros servicios asistenciales.

El fortalecimiento del laboratorio clínico permite optimizar los procesos diagnósticos, reducir los tiempos de respuesta y respaldar la toma de decisiones médicas basadas en información confiable y oportuna. De esta manera, se refuerza la capacidad resolutiva del hospital frente a patologías de diversa complejidad, garantizando un abordaje integral del paciente.

Este proceso de abastecimiento se desarrolla de manera planificada y técnica, orientado a asegurar la continuidad operativa de los servicios de apoyo diagnóstico, considerados pilares fundamentales dentro de la atención hospitalaria. Asimismo, contribuye a mantener estándares adecuados de calidad y seguridad del paciente, alineados con los protocolos institucionales y las buenas prácticas clínicas.

El Hospital Dr. Gustavo Domínguez reafirma su compromiso de continuar fortaleciendo sus servicios internos, priorizando el bienestar de los usuarios y el respaldo permanente al trabajo del personal de salud, con el objetivo de ofrecer una atención eficiente, humana y centrada en las necesidades de la comunidad.

[#EINuevoEcuador](#)